

Psicología

RELACIONA CON UNA LÍNEA LA PREGUNTA Y LA RESPUESTA CORRESPONDIENTE:

ES UNA ENFERMEDAD CRÓNICA, QUE CON EL CONSUMO EXCESIVO PODEMOS DAÑAR LAS CÉLULAS CEREBRALES OCASIONANDO PROBLEMAS EN EL COMPORTAMIENTO Y DAÑOS EN LA MEMORIA.

ANSIEDAD, SENTIMIENTOS DE SOLEDAD, BAJA AUTOESTIMA. DAÑO AL HÍGADO QUE PUEDE LLEVARNOS A LA MUERTE.

ES UNA ENFERMEDAD CRÓNICA, PRODUCE DEPENDENCIA Y ADICCIÓN.

SON ALTERACIONES EN EL FUNCIONAMIENTO DE LA MENTE O EL CUERPO

LOS TRASTORNOS

ALCOHOLISMO

DROGADICCIÓN

CONSECUENCIAS PSICOLÓGICAS Y FÍSICAS DEL ALCOHOLISMO SON:

